

I-New Unified Mobile Solutions AG erhält Global Telecom Award 2016

Utl.: NOVOMATIC-Tochtergesellschaft gewinnt auch den Innovationspreis Burgenland 2016

Gumpoldskirchen, 7. November 2016 (OTS) – Die I-New Unified Mobile Solutions AG, ein Tochterunternehmen der NOVOMATIC-Gruppe, wurde kürzlich in London mit dem renommierten Global Telecom Award 2016 ausgezeichnet.

Die Global Telecom Awards wurden am 3. November 2016 bereits zum vierten Mal vergeben und ehren jährlich Telekommunikationsunternehmen für innovative und außergewöhnliche Leistungen. I-New gewann den MVNO World Award, die höchste Auszeichnung der Mobile Virtual Network Operator-Branche, bereits drei Mal in Folge. Der Global Telecom Award geht darüber sogar hinaus und zeichnet die besten Unternehmen der gesamten Telekommunikationsbranche aus. Als Anbieter von mobilen Technologielösungen konnte I-New das Expertengremium mit herausragenden Leistungen und Systemen in der Kategorie „Services to Telecoms“ überzeugen.

Peter Nussbaumer, CEO von I-New, zeigte sich über diesen Preis hocherfreut: „Unter den Preisträgern befinden sich weltweite Marktführer wie Vodafone, Nokia oder Huawei Technologies. Daher zählt es für uns als kleines, aber stark wachsendes Unternehmen umso mehr, diese Auszeichnung zu erhalten und somit auch Anerkennung als ein Global Player der Telekommunikationsbranche zu finden. Das beweist, dass man auch als junges Unternehmen in der globalen Telekommunikationsbranche etwas bewirken kann.“

I-New erhielt vor kurzem zudem den Innovationspreis Burgenland 2016 und steht nun im Finale für die Auszeichnung des österreichischen Innovationspreises.

I-New zählt zu den weltweit führenden Anbietern virtueller Mobilfunksysteme. Als Mobile Virtual Network Operator stellt das Unternehmen die Infrastruktur zur Erfassung von Kundendaten, zur Verwaltung von Gesprächs- und Datenguthaben bei Prepaid-Modellen, zur Erstellung von Rechnungen, zur Inkassodurchführung sowie für Marketing- und Vertriebsaktivitäten zur Verfügung.

Über NOVOMATIC

Die NOVOMATIC-Gruppe ist als Produzent und Betreiber einer der größten Gaming-Technologiekonzerne der Welt und beschäftigt mehr als 24.000 Mitarbeiter. Die vom Industriellen Professor Johann F. Graf im Jahr 1980 gegründete Unternehmensgruppe verfügt über Standorte in 50 Ländern und exportiert innovatives Glücksspielequipment, Systemlösungen, Lotteriesystemlösungen und Dienstleistungen in 80 Staaten. Der Konzern betreibt selbst in mehr als 1.600 eigenen elektronischen Automatencasinos und Spielbanken sowie über Vermietungsmodelle insgesamt mehr als 235.000 Gaming-Terminals und Video-Lottery-Terminals (VLTs).

Durch ihre zahlreichen internationalen Tochtergesellschaften ist die NOVOMATIC-Gruppe als Full Service-Anbieter in allen Segmenten der Glücksspielindustrie tätig und bietet ein umfassendes Omni-Channel-Produktportfolio für Partner und Kunden weltweit. Das Spektrum reicht von terrestrischen Gaming-Produkten und Services über Management-Systeme und Cash Management-Lösungen, Online, Mobile und Social Gaming-Lösungen bis hin zu Lotterie- und Sportwetten-Lösungen sowie einer Reihe weiterer erstklassiger Produkte und Services.

Rückfragehinweis:

Dr. Hannes Reichmann
Leiter Konzernkommunikation
+43 664 301 48 20
hreichmann@novomatic.com
www.novomatic.com
www.novomaticforum.com

